

Revista TEMAS DE  
**EDUCACION**Departamento de Educación, Facultad de Humanidades,  
Universidad de La Serena, Chile

Año 1991

Nº 4

***Editorial***

*El desafío educacional en la IV región y en el país, en general, es mejorar la calidad educacional que ha sido afectada por múltiples variables. Lo importante es reconocer que algo pasa. Tenemos una rica tradición en la formación de profesores. Desde el apostolado inculcado en las Escuelas Normales, pasando por la entrega a la profesión y el cariño hacia los niños y adolescentes, hasta llegar a la Educación Superior.*

*Asimismo, es importante rescatar el reconocimiento social y económico de los maestros. Una sociedad no puede permanecer indiferente ante la tremenda importancia que tienen los formadores del futuro de nuestro país. No podemos seguir desconociendo a nuestros profesores por una razón objetiva: las generaciones que vendrán a sustituirnos necesitan mejor preparación científica, técnica y artística; y lo más importante, un fuerte respaldo moral y filosófico que permita guiar la acción sobre la base de sólidos principios que sólo los maestros pueden entregar.*

*Debido a esta importancia, en este número, hemos querido entregar una contribución al mejoramiento de la calidad educativa y a la nueva consideración hacia nuestros maestros.*

